



Regierungsratsbeschluss vom 13. Dezember 2022

Schriftliche Anfrage Joël Thüring betreffend Firma des Flopprojekts Enuu ist konkurs – bleibt der Steuerzahler wegen behördlichem Versagen auf den Kosten sitzen?

P225408

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Gemäss Umweltschutzgesetz ergreift der Kanton geeignete Massnahmen zur Förderung innovativer Mobilitätsformen und Mobilitätslösungen, um so die Umweltbelastungen zu senken. Der Pilotversuch von ENNU bot die Chance, das Angebot an Sharing-Systemen in Basel um ein neuartiges Produkt zu erweitern. Der Regierungsrat bedauert, dass dieser Versuch abgebrochen wurde und der Anbieter inzwischen Konkurs anmelden musste. Die Förderung von Innovationen birgt naturgemäss immer ein gewisses Risiko, was mitunter ein Grund dafür ist, dass solche Projekte aus dem Pendlerfonds (neu: Mobilitätsfonds) und damit nicht zulasten der Steuerzahlenden unterstützt werden.

